

Despidos y Recorte Sueldos a Burócratas en Panamá

PANAMA, septiembre 2 (ACAN-EFE).— Los administradores del régimen del general Manuel A. Noriega advirtieron esta semana a los empleados públicos de Panamá que llegó su turno de apretarse el cinturón, pues no pueden seguir pagando la actual nómina por la crisis política y económica que padece el país desde hace 15 meses.

Varias empresas estatales preparan este viernes despidos, 24 horas después de que el presidente encargado, Manuel Solís Palma, anunciase que los servidores públicos de los niveles más altos recibirán sólo "una parte de sus emolumentos", y que el recorte comenzaba por él mismo, Noriega, el Estado Mayor

de las Fuerzas de Defensa, ministros, magistrados y parlamentarios.

Los anuncios se hicieron al acabar una semana de huelgas y protestas, protagonizadas por empleados públicos y maestros que exigían al gobierno que les pagase a tiempo sus salarios.

Solís dijo que los ingresos fiscales del gobierno se vieron reducidos en el primer semestre de 1988 a 290 millones de dólares, la mitad de lo presupuestado, como consecuencia de la "guerra económica" desatada contra Panamá por Estados Unidos y también por la "agresión interna"

—Favor pase a la página 29.

Honduras Apoya Fuerza Paz en Frontera con Nicaragua

TEGUCIGALPA, septiembre 2 (DPA).— El gobierno de Honduras podría aceptar la presencia de una fuerza multinacional de paz en su frontera con Nicaragua, declaró el viernes el Presidente José Azcona Hoyo, quien añadió que su país ya había propues-

to esa alternativa en el seno de las Naciones Unidas.

Sin embargo, el Presidente Azcona insistió en que la situación irregular en la frontera podría persistir mientras el régimen de Nicaragua no pro-

—Favor pase a la página 29.

Panamá Estudia Emisión de \$99 Mills. Bonos y Cheques

PANAMA, septiembre 2 (ACAN-EFE).— El gobierno de Panamá estudia una propuesta para emitir 70

millones de dólares en cheques y 29 millones más en bonos, para hacer frente a su falta de liquidez por la crisis que vive el país desde hace quince meses y el bloqueo económico norteamericano.

La Comisión Nacional de Consulta y Asesoría Política del órgano ejecutivo, integrada por ministros, dirigentes políticos y sindicales y representantes de las Fuerzas de Defensa, presentó una propuesta en tal sentido, cuyo texto fue suministrado el viernes a ACAN-EFE.

En la propuesta se

—Favor pase a la página 29.

Cierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, septiembre 2 (AP).— La Bolsa de Valores cerró el viernes en fuerte alza, alentada por las nuevas estadísticas sobre empleo que dan a entender una disminución del crecimiento económico.

Antes de la apertura, el Departamento del

—Favor pase a la página 15.



SUSTITUYE A PEREZ DE CUELLAR. Ginebra, Suiza, septiembre 2. Jan K. Eliasson (derecha), que sustituye temporalmente al Secretario de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, en la mediación entre Irán-Iraq, conversa con el Canciller iraquí, Tariq Aziz, en Ginebra. (Cable-foto AP).

Deuda L.A. y Funciones OEA Discutirán en Punta del Este

BUENOS AIRES, septiembre 2 (UPI).— Los presidentes de Argentina, Brasil, Colombia, México, Perú, Uruguay y Venezuela, propondrán a fines de octubre un replanteo del papel de la Organización de Estados Americanos, en una reunión que mantendrán en Punta del

Este, Uruguay. Una fuente diplomática de alto nivel, que pidió no ser identificada y que participa desde el jueves en Buenos Aires con sus colegas de los otros seis países, en la elaboración de la agenda de la reunión de presidentes, dijo a UPI que en materia de deuda externa "no va a haber posturas novedosas".

Los presidentes, que

—Favor pase a la página 46.

"Contras" Piden Libertad de 7 Mil Presos Políticos

MIAMI (Florida E.U.), septiembre 2 (EFE).— La Resistencia Nicaragüense (RN) reafirmó el viernes su decisión de entregar al gobierno de Managua 66 prisioneros de guerra que tiene en su poder, exigiendo a cambio la libertad de más de 7 mil presos políticos de la oposición antisandinista.

Sendas delegaciones de la Comisión Nacional de Reconciliación (CNR) de Nicaragua y del directorio de la "RN" emitieron un comunicado conjunto después de una serie de reuniones en las que discutieron la situación de los prisioneros y de otras personas que se cree han sido secuestradas o han desaparecido.

La delegación de la Resistencia dijo que no tiene en su poder "ninguna otra persona salvo los 66 prisioneros" y anunció que continuará sus esfuerzos para dar con los desaparecidos o secuestrados, respondiendo así a una petición de la Cruz Roja Internacional y del cardenal Miguel Obando y Bravo.

Por su parte, la "RN" pidió a la Cruz Roja que gestione la libertad de los prisioneros políticos, para cumplir una de las condiciones incluidas en el acuerdo de Esquipulas II y en la declaración conjunta de los presidentes de los cinco países centroamericanos emitida en enero de este año.



EMITEN NUEVA CONSTITUCION. Brasilia, Brasil, septiembre 2. Parlamentarios brasileños celebran la emisión de una nueva Constitución, después de 19 meses de debates. Reemplaza la de 1967. (Cable-foto AP).

Aumenta Ola de Violencia Política en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 2 (ACAN-EFE).— Guatemala ha conocido un aumento espectacular de la violencia política desde principios de 1988, según fuentes diversas y cualificadas consultadas por ACAN-EFE en la capital guatemalteca que coinciden en denunciar una nueva ola de secuestros, desapariciones y asesinatos.

Según el Procurador

General adjunto de la nación, Angel Alfredo Figueroa, "la situación ha experimentado un grave deterioro desde febrero y, sobre todo, desde el pasado 11 de mayo" (fecha de un frustrado golpe de estado propiciado por la extrema conservadora contra el régimen democristiano de Vinicio Cerezo). El diario El Gráfico, de tenden-

—Favor pase a la página 46.

Resumen mundial

Millones de Personas Piden Perdón para Oliver North



Oliver North.

WASHINGTON, septiembre 2 (EFE).— Más de dos millones de personas han firmado una petición para que el presidente estadounidense, Ronald Reagan, perdone a Oliver North, uno de los protagonistas del escándalo "Irán-Contras", anunció el telepredicador Jerry Falwell.

El reverendo, que ha organizado estos últimos meses la recogida de firmas mediante anuncios por la televisión, explicó el jueves que entregará la petición a Reagan después de las elecciones presidenciales del 8 de noviembre próximo y antes de que comience el juicio contra el ex teniente coronel de los "Marines".

El juicio contra North se había fijado inicialmente para el 20 de este mes, pero sus abogados consiguieron retrasarlo hasta después de las

—Favor pase a la página 47.



FINALIZAN HUELGA. Gdansk, Polonia, septiembre 2. Los trabajadores del astillero de Gdansk sostienen una manta que dice: "No hay libertad sin solidaridad", después de finalizar su huelga, el viernes. (Cable-foto AP).